



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

généralités

Question écrite n° 47053

Texte de la question

M. Matthias Fekl interroge Mme la ministre déléguée auprès de la ministre des affaires sociales et de la santé, chargée des personnes âgées et de l'autonomie, sur la filière française de la « *silver economy* » qui regroupe les entreprises qui travaillent pour et avec les personnes âgées. La révolution démographique que connaît la France s'accompagne d'une importante évolution sociologique qui touche plus particulièrement les personnes entrant à la retraite. Les enjeux industriels et économiques sont nombreux car beaucoup d'acteurs sont concernés : TPE, PME, ETI, grandes entreprises, acteurs médico-sociaux, mutuelles, associations... Aussi il souhaiterait savoir quelle est la feuille de route du Gouvernement pour soutenir l'émergence et le développement de cette filière.

Données clés

Auteur : [M. Matthias Fekl](#)

Circonscription : Lot-et-Garonne (2^e circonscription) - Socialiste, républicain et citoyen

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 47053

Rubrique : Personnes âgées

Ministère interrogé : Personnes âgées et autonomie

Ministère attributaire : Famille, personnes âgées et autonomie

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [24 décembre 2013](#), page 13406

Question retirée le : 7 octobre 2014 (Fin de mandat)